

Nacidos entre 1971 y 1981 deben reforzar vacunación

Minsal refuerza Plan de Acción para el control del Sarampión tras el aumento de casos. La Disam recalzó que la vacuna es gratuita para todos.

LEONARDO RUBILAR CHANDIA/AGENCIA UNO



DISAM EXPLICÓ QUE LA CAMPAÑA DEL SARAMPIÓN ESTÁ HACIENDO TIEMPO PRESENTE EN LOS VACUNATORIOS, PERO HOY TOMA RELEVANCIA.

Bibiana Mamani H.
 cronica@estrellaarica.cl

ATENCIÓN EN VACUNATORIOS

La Seremi de Salud de Arica y Parinacota, Marta Saavedra, informó que "el Ministerio de Salud, se encuentra reforzando el plan de acción para el control del Sarampión, debido al aumento de brotes en diversas regiones del mundo, donde la cobertura de vacunación ha disminuido, elevando el riesgo de reintroducción del virus".

En este contexto, la autoridad sanitaria destacó que, en Chile, el sarampión se eliminó desde 1993. Mientras que la interrupción de la transmisión endémica del sarampión en los países de América fue certificada por la Organización Panamericana de Salud (OPS) en septiembre de 2016.

"Es por eso que, frente al preocupante aumento global de casos de sarampión, el Minsal llama a reforzar la inmunización en aquellas personas nacidas entre 1971 y 1981, que no

Las vacunas están disponibles en los Cesfam Matrona Rosa Vascope, Eugenio Petrucelli, Remigio Sapunar, Dr. Víctor Bertin Soto, Enfermera Iris Véliz Hume, y Amador Neghme desde las 8 hasta las 19,30 horas de lunes a viernes y sábados de 8 a 17 horas. Vacunatorios que también estarán disponibles en las postas rurales San Miguel de Azapa (8,30 a 19,30 horas de lunes a viernes y sábados de 9,30 a 12,30), Sobraya (8,30 a 16,30 de lunes a viernes y sábado de 8,30 a 15,30) y Poconchile (10 a 15 horas de lunes a viernes y sábado hasta las 14,30).

cuentan con un registro válido de dos dosis de vacuna SRP, administradas después de los 12 meses de vida, deben iniciar su esquema de 2 dosis", agregó.

VIAJEROS

En caso de viajeros, se refuerza la vacunación con 1 dosis de vacuna SRP, al menos 15 días antes del viaje fuera de Chile a los siguientes grupos: En lactantes de entre 6 a 11 meses 29 días, se debe administrar una dosis antes del viaje, la que no será considerada válida para su calendario de vacunación, por lo que deben recibir vacuna SRP a los 12 y 36 meses (el intervalo míni-

mo de dosis de vacuna SRP es de cuatro semanas).

NIÑOS

La Seremi de Salud también informó que, los niños y niñas a partir de los 12 meses, que viajen en el extranjero con antecedentes de contar con una sola dosis de vacuna, deberán recibir una segunda dosis de SRP, con un intervalo mínimo de 4 semanas.

"Se recomienda que toda la población de niños, niñas y adolescentes cuenten con dos dosis de vacuna contra SRP previo a un viaje fuera del país. A las personas pertenecientes a estos grupos que necesiten ser vacunadas, se les invita

acercarse a su centro de salud familiar (cesfam) más cercano", señaló Saavedra.

VACUNATORIOS

A esta campaña de prevención contra el sarampión también se sumó la Dirección Municipal de Salud (Disam). En ese contexto se puede solicitar mayor información al fono Salud Responde 600 360 7777 o mediante las redes oficiales de la Disam.

"La Campaña del Sarampión está haciendo tiempo, el tema es que en otros países existe un brote masivo por eso lo mejor es consultar en los vacunatorios. Ahora la gente se está acercando más para obtener esta vacuna que es gratuita sin importar previsión", explicó Ayleen Acuña, encargada del Departamento de Planificación Sanitaria de la Disam.

"La atención en los vacunatorios de desde las 8 hasta las 19,30 horas de lunes a viernes y sábados desde las 8 a 17 horas, pero las postas rurales tienen otro horario", agregó. 📍